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Aos (06) seis dias do mês de abril do ano de 2022, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência em exercício do vereador Luciano Marinho, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida. Feita a 
chamada dos senhores vereadores; Alan Balbino, Aldo loureiro, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Fabio Costa, Davi Davino, Francisco Holanda Filho 
Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, 
Olivia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Silvania Barbosa, Teca 
Nelma, Dr. Valnir. Foi justifica a ausência dos demais vereadores. Lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior, enviada eletronicamente aos senhores e 
senhoras vereadores. Passando para o grande expediente como primeiro 
orador vereador Leonardo Dias cita a unidade de saúde Ibigato, onde esse 
vereador esteve na unidade pode constatar salas sem uso ao atendimento 
médico, bem como constatamos falta de água para os funcionários beber 
dentre outras falhas para o funcionamento devido da citada unidade. Fala de 
uma publicação do Prefeito de Maceió, onde o mesmo mostra uma cadeira, 
balanço e outros como obra relevante para o município em um ano e três 
messes de gestão. Passa a discorrer sobre outra parte da sociedade 
prejudicada pelo município de Maceió a exemplo dos ambulantes da faixa de 
areia próximo ao Alagoinhas. Segundo orador vereador João Catunda fala 
da falta de reconhecimento dessa atual gestão junto a educação do nosso 
município de Maceió, em tempo que lê em tribuna a luta dos incansáveis 
heróis da educação em busca de uma estrutura mínima de trabalho e 
reconhecimento salarial. Deixa registrado que esse vereador está junto com 
a educação como sempre esteve e sempre vai esta, onde acredita na 
possibilidade de um futuro melhor se a educação for realmente valorizada, 
para formação de pessoas. Em seguida discorre sobre os vergonhosos 
ataques que esse vereador vem sofrendo de alguns poderosos, para tentar 
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tirar a credibilidade do prjeto desse Parlamentar, onde ressalta que não será 
parado, nem intimidado e vai continuar fazendo seu papel de parlamentar, 
em tempo que cita também os ataques que sua família vem sofrendo no que 
se refere as empresas que possuem por ser as mesmas fornecedoras de 
equipamentos educacionais para municípios Brasileiro. Ressalta que uma 
empresa ter o melhor produto e o menor preço não é crime é competência, 
em tempo que também lê em tribuna sobre a empresa de sua família e 
convida a todos para conhecer o trabalho, agradecendo ao Deputado Isnaldo 
Bulhões pelo recurso que possibilitou que isso tudo acontecesse ao tempo 
que faz relato sobre seu mandato que o exerce com transparência e trabalho 
sério para construção de um lugar melhor para as pessoas que moram em 
nossa cidade. Por fim fala que nossa Maceió e Alagoas precisa do empenho 
dos governantes de verdade. Terceiro orador Dr. Valmir Gomes ressalta a 
iniciativa dos servidores públicos municipais no tocante a busca de seus 
direitos legítimos que é a sua data base em seus valores e índices. Registra 
que os servidores se reuniram no Sindicato dos Trabalhadores da educação 
em assembleia para discutir essas questões e a dificuldade que estão 
enfrentando no diálogo com a Prefeitura de Maceió, em tempo que solicita a 
Câmara Municipal de Maceió através de seus parlamentares possa construir 
essa ponte de diálogo para dignificar os servidores públicos municipais para 
que os mesmos não parem seus trabalhos. Logo após passa a ler em tribuna 
dados do orçamento de 2022. Quarto orador vereador Oliveira Lima 
parabeniza a vereadora Silvania Barbosa por ter sido agraciada com a 
premiação do Prêmio Selma Bandeira. Logo após cita um grupo de Artes 
Marciais de Alagoas e de Maceió o Fecondo, em tempo que agradece aos 
pares que ajudou para que o Fecondo passasse a ser reconhecido como 
esporte. Registra que esse vereador vai dar uma Moção de Aplausos a LBV 
(Legião da Boa Vontade), na pessoa da coordenadoria geral Renata Lima, 
onde essa Instituição há 40 anos faz um trabalho dando assistência a 200 
crianças, 40 mulheres e 40 idosos aqui em Maceió sem recursos Federal, 
Municipal e Estadual e mesmo assim não deixa de ajudar aos que mais 
precisa. Ressalta ser gratificante reconhecer o trabalho das pessoas 
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Associações, Instituições dentre outras que trabalham para as pessoas que 
mais precisam. Em aparte Olivia Tenório também parabeniza a vereadora 
Silvania Barbosa pelo prêmio Selma Bandeira, em tempo que parabeniza as 
funcionárias dessa Casa que estão sendo reconhecidas com Moção de 
aplausos. O Presidente em exercício vereador Luciano Marinho se associa 
as palavras da vereadora Olivia Tenório.                             No 
Prolongamento do Expediente foram lidos; Projeto de Lei da vereadora 
Gaby Ronalsa, protocolo de número 02100023/2022; Projeto de Lei do 
vereador Eduardo Canuto, protocolo de número 04050044/2022; Projetos de 
Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolos de números 04050011/2022, 
04050007/2022, 04050002/2022; Projeto de Lei do vereador Fábio Costa, 
protocolo de número 04010001/2022; Projeto de Decreto Legislativo do 
vereador Aldo Loureiro, protocolo de número 04050036/2022. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias; Indicações do vereador João Catunda, 
protocolo de número 04040022/3022 e 04040023/2022 em discussão única; 
Indicação do vereador Aldo Loureiro 04050035/2022 em discussão única;    
Indicações do vereador Cal Moreira discutido pelo autor, protocolos de 
números 04050041/2022, 04050032/2022, 04050031/2022, 04050030/2022, 
04040024/2022 em discussão única; Pela ordem vereador Fábio Costa 
solicita que seja incluída na ordem do dia de hoje o pedido de  as moção e 
congratulação aos assessores da Presidência dessa Casa, sendo deferido 
pelo Presidente em exercício. Indicações do vereador Brivaldo Marques 
04050046/2022, 04050045/2022, 04050048/2022, 04050051/2022, 
04050052/2022 e 04050055/2022 em discussão única; Indicações do 
vereador Oliveira Lima, protocolos de números 04050049/2022, 
04050056/2022, 04050060/2022, 04050062/2022, 04050063/2022, 
04050066/2022 a 04050070/2022 e 04050047/2022 em discussão única; 
Moção do vereador Fabio Costa para discutir o autor e pelos vereadores 
Leonardo Dias, Luciano Marinho, João Catunda, Gaby Ronalsa, Olivia 
Tenório, Oliveira Lima, para assessoria da Presidência dessa Casa 
Legislativa, em discussão única. Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, 
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protocolo de número 03100008/2022 em primeira discussão; Projeto de Lei 
do vereador Leonardo Dias, protocolo de número 01200034/2022 em 
primeira discussão. Passando para o Expediente Final vereador Leonardo 
Dias agradece a Secretaria de Saúde do município de Maceió pela 
solicitação atendida. O Presidente em exercício vereador Luciano Marinho 
parabeniza a atuação do vereador Leonardo Dias enquanto parlamentar. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para o dia seguinte em horário regimental. Maceió, 06 de março de 
2022 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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